

viva elpuerto

www.vivaelpuerto.es



Comunicación
A mano
El Puerto estrena una App para residentes y visitantes **P3**

EMPLEO La reunión fue presidida por el teniente de alcalde de Gran Ciudad, Javier Bello **P3**

Convocadas 69 plazas en una Oferta Pública de Empleo

DISCAPACIDAD Reserva de una plaza para personas con discapacidad intelectual y cuatro para personas que acrediten cualquier tipo de discapacidad

IGUALDAD Miembros de la Corporación **P5**

Minuto de silencio en memoria de las víctimas por el 25N



CABALGATA DE LA ESTRELLA

Sumario

Vivienda
Reunión técnica para el proyecto de urbanización de La Florida **P9**

La Pasión en El Puerto
Las Cofradías tendrán que nombrar delegados de protección de datos **P14**

Ciudadanía
"Actuaciones Vecinales" cerró sus cursos de teatro **P11**

Seguridad
Simulacros de evacuación en tres centros escolares **P8**

Deportes

Once jóvenes portuenses galardonados como Deportistas Destacados de la Provincia **P13**

Fiestas

Días de ilusión y esperanza

Mañana se da inicio a la Navidad en El Puerto con la cabalgata de 'La Estrella de la Ilusión' **P4**

VITALDENT
TU BOCA ES TODO

15% DE DESCUENTO*
ORTODONCIA INFANTIL
Además, al iniciar tu tratamiento te regalamos material escolar para empezar el cole.



*Promoción válida del 1/11/2024 al 30/11/2024 por persona. Aplicable sobre el importe total del presupuesto adaptado. Para tratamientos superiores a 200€. No acumulable estricto descuentos y promociones. Consulta los tarifas de su tratamiento en su oficina Vitaldent. *Excluyendo gastos de promoción y honorarios. Registro Sanitario 1210276.

PUERTO SANTA MARÍA

Calle Las Magnolias, 37
956 861 471



VITALDENT
35 AÑOS



Vox sigue diciéndole NO a El Puerto

Javier Bello



Los concejales que conforman el Grupo Vox en la corporación municipal de El Puerto de Santa María parece que no tienen fin. Están dispuestos a todo con tal de decirle NO al Gobierno de Germán Beardo.

El odio al PP de los concejales de Vox, los están llevando a cometer errores que su electorado no será capaz de perdonarles,

pero tampoco se lo podría perdonar la ciudad si sus planes les salieran bien.

Como todos sabemos, hace unos días el Pleno Municipal aprobó en una sesión Extraordinaria y Urgente una modificación de créditos mediante la cual se dotaba el presupuesto municipal, para llevar a cabo actuaciones de gran calado en nuestra ciudad, desde el arreglo de una pilastra de la Plaza de Toros, hasta una ampliación de capital a la empresa municipal Suvipuerto, para la adquisición de una parcela para construir la demandada ITV en El Puerto, en colaboración con la Junta de Andalucía, o la adquisición de fincas en el Centro Histórico, para conseguir, por un lado, aportar desde la administración pública a la rehabilitación del centro y, por otro lado, la creación de nuevas viviendas de VPO públicas que faciliten el acceso a la vivienda en El Puerto.

Pues bien, ¿sabéis cuál fue el voto de Vox a la urgencia de este punto de tanta importancia? NO, los concejales de Vox consideraron

que NO era urgente para los portuenses llevar a cabo estas acciones; opinarán ellos, por tanto, que es mejor tomarse estos asuntos con tranquilidad y sin ninguna rapidez del mismo modo que hicieron los Gobiernos anteriores al de Germán Beardo.

Una pena que siempre intenten mostrar ser polos opuestos al Gobierno de Germán y que en muchas ocasiones sean capaces de entenderse antes con Izquierda Unida, por el simple hecho del odio que nos tienen a los concejales del PP, simplemente porque nosotros formamos el Gobierno de la ciudad y ellos no.

Aun así vuelvo a animar a los señores Carretero, Gomila y Mauri a sumarse al proyecto de ciudad de Germán Beardo y desde ese punto los portuenses valoraron en las últimas elecciones, podremos trabajar en común por el bien de El Puerto y los portuenses; mientras que no hagan esta reflexión, seguirán siendo reaccionarios en contra del bien común de El Puerto y eso solo le trae mal a los ciudadanos y al municipio.

Germán Milei

José Luis Bueno



Hace un par de meses escribí en este mismo periódico un artículo titulado "Referentes" sobre la decisión unilateral de Germán Beardo de dedicar un parque público a Hernán Díaz. Ahora, el alcalde parece haber encontrado un nuevo referente en su peregrinaje a la nueva meca del neoliberalismo: la Argentina de Javier Milei, de la que ya canta sus alabanzas. "Está relanzando la economía", dijo el alcalde al llegar.

Como suele pasar, la política de autobombo de Beardo no resiste un mínimo de realidad. Veamos algunos datos económicos del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) sobre los diez primeros meses del gobierno de Milei: la economía argentina registró este septiembre un retroceso del 3,3% respecto al año anterior y caerá este año un 3,8% con la inflación interanual disparada un 209%. Por sectores, el INDEC señala que la construcción ha caído un 16,6% respecto al 2023, el consumo privado un 9,8%, el comercio un 8,3%, la industria manufacturera un 6,2%... Además, las políticas del ultraderechista libertario se han llevado por delante a cinco millones de argentinos elevando la cifra de personas que viven por debajo de ese umbral al 52,9% de la población del país.

La motosierra anarcocapitalista de Milei ha aplicado recortes criminales a las infraestructuras (-74%), educación (-52%), trabajo (-65%), desarrollo social (-60%) o salud (-28%) mientras ha aumentado el dinero destinado a los servicios de inteligencia (+216%) y al Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas (+18,6%). Poco para hacer política, mucho para vigilar y reprimir. Curiioso.

¿Os imagináis que Beardo, maravillado, volviese dispuesto a aplicar las mismas políticas en nuestro ayuntamiento? Armado de un serrucho -que es más nuestro- Beardo tendría que disolver la concejalía de Igualdad dejando a Silvia Gómez con más tiempo libre; tendría que eliminar las ayudas de emergencia que Carmen Lara está pagando con retraso; quitar las competencias a Carmelo Navarro, Marta Rodríguez, Enrique Iglesias, Ignacio González, u Olga Navas; rector el presupuesto a Calleja; privatizar las empresas municipales y despedir a decenas de trabajadores públicos, incluidos los quince cargos de confianza... bajar todos los impuestos porque "son un robo" y serrar las relaciones con la iglesia porque "el papa es el representante del Maligno en la tierra".

Tranquilidad. Beardo no aplicará esas políticas aquí. Ni puede ni quiere porque sabe que son una chaladura. Sin embargo, la narrativa del supuesto éxito neoliberal de Milei es muy rentable para su carrera política. Al final, todo se reduce a eso: propaganda sin sustancia, aunque el coste lo paguemos todos y todas.

Imagen del día

Un mensaje de esperanza enviado desde Kenia

Se llama Abel Kiplimo, es de Kenia y tiene 16 años. Quedó impactado con las imágenes de la DANA que afectó a nuestro país. Manda un mensaje repleto de abrazos y ánimo para todas las personas afectadas.

■ "Hola, mi nombre es Abel Kiplimo y soy de Kenia. Tengo 16 años y lamento mucho la triste noticia que está afectando a su país. También quiero transmitir mi más sentido pésame a las familias de las víctimas de las inundaciones que afectan a ciudades como Málaga, Valencia, Barcelona y otras ciudades afectadas. Vi esta triste noticia en las noticias mundiales de la BBC y me quedé realmente impactado, sólo deseaba estar allí personalmente para dar el pésame a las familias y también

ayudar a limpiar las ciudades afectadas. Les rindo homenaje en nombre de mi familia y mis amigos, mi comunidad y nuestra nación en general. Que el Señor los ayude a todos en este momento difícil en su país. Realmente amo España y toda su cultura, incluida la liga de fútbol. Rezo a Dios todos los días para que algún día pueda llegar a España, el país más hermoso. Que el Señor los ayude a todos en este momento difícil. Muchas gracias. Los amo a todos".



Verba volant scripta manent

Javier Botella



Existe una cuestión que podría definir como estratégica, que se ha debatido de pasada en varios de los últimos plenos y de la cual no me he pronunciado en profundidad, así que para que quede registro de mi opinión al respecto y no se la lleva el viento "verba volant scripta manent" hago esta tribuna.

Os escribo sobre el "Plan Económico de Beardo" y su dependencia vital de la Diputación de Cádiz. El alcalde es vicepresidente de la misma y tiene acceso a la gestión de unas suculentas cuantías económicas que debería

repartir de manera equitativa por toda la provincia. ¿Lo hace? Parece que no. ¿Me voy a quejar? No. Beardo tiene muy claro que él ha entrado en Diputación para traer dinero para El Puerto, a parte de su sueldazo.

Entonces, si no me voy a quejar de que Beardo traiga dinero extra para El Puerto, ¿cuál es el problema de este planteamiento? Que Beardo ha preparado unos presupuestos municipales y está preparando los grandes contratos de la ciudad, aquellos que siempre han asfixiado y endeudado la ciudad, como si este plus temporal de Diputación fuese algo permanente.

Cuando en la presentación del presupuesto nos quejamos todos los grupos de lo pobre que era el presupuesto, Beardo dijo que nos tendríamos que alegrar por una serie de inversiones que no venían reflejadas en el presupuesto, un sinsentido. Y el quid es que esas inversiones y otras muchas las quiere realizar con el dinero de la Diputación que tendríamos que asumir, repito, como un extra o algo circunstancial.

Un presupuesto, aunque deberíamos te-

nerlo anualmente, debe de ser un documento estable que refleje un plan a medio plazo, independientemente de la flexibilidad que aporte el mismo. Lo que no aporta ninguna flexibilidad son los grandes y largos contratos, y estos NO están siendo dimensionados para nuestra capacidad real, ya que se sustentan a costa de lo que ahorramos con el plus de Diputación que se hará cargo de otras inversiones y eso, a largo plazo, puede ser un peligro.

Y es que cuando Beardo pierda la Diputación, sea electoralmente o porque se vaya a Madrid, nuestro presupuesto volverá a estar supeditado exclusivamente a los grandes contratos con poco o ningún margen para futuras inversiones o mantener las existentes.

Tirando nuevamente de un latinajo, la estrategia del "carpe diem" la puedo defender en cuestiones como por ejemplo la oposición a la "Regla del Gasto" que otro día os hablaré de ella. Pero el Caraballo Style o sea el "pan para hoy, hambre para mañana" es una estrategia financiera que puede volver a condenar a largo plazo a nuestro Ayuntamiento.

El Puerto

Varias zambombas para disfrutar del fin de semana en El Puerto P4

Esta noche, Concierto Benéfico 'Ningún Niño sin Juguete' en el Monasterio de la Victoria P6

EMPLEO Reunión presidida por el teniente de alcalde de Gran Ciudad, Función Pública y Organización Municipal, Javier Bello

Impulso a una nueva Oferta Pública de Empleo, con 69 plazas

DISCAPACIDAD Reserva de plazas para personas con discapacidad reconocida igual o superior al 33%: una plaza para personas con discapacidad intelectual (sepulturero) y cuatro para personas que acrediten cualquier tipo de discapacidad (2 administrativos promoción, 1 portero mantenedor y 1 oficial de instalaciones deportivas)



La Mesa General de Negociación se reunió en el Centro Cívico. VIVA

La reunión que estuvo presidida por el teniente de alcalde de Gran Ciudad, Función Pública y Organización Municipal, Javier Bello, contó con la participación de representantes de los principales grupos políticos (Partido Popular, PSOE y Unión Portuense), así como de los sindicatos (CSIF, CCOO y UGT). Javier Bello agradece el consenso y la unanimidad entre todas las partes para sacar adelante esta oferta que tendrá que ser aprobada en Junta de Gobierno Local.

Cabe destacar que cumpliendo la Ley también se ha previsto la reserva de plazas para personas con discapacidad reconocida igual o superior al 33%. Por tanto, habrá una plaza para personas con discapacidad intelectual

(sepulturero) y cuatro para personas que acrediten cualquier tipo de discapacidad (2 administrativos promoción, 1 portero mantenedor y 1 oficial de instalaciones deportivas).

“Con esta primera oferta se busca fortalecer el funcionamiento del Ayuntamiento y mejorar los servicios que ofrece a los ciudadanos, alineándose con las necesidades de un municipio en crecimiento. Reforzando y modernizando el organigrama municipal para avanzar hacia una gestión municipal más eficiente y eficaz, adaptada a las demandas de un municipio de Gran Población y enfocada en optimizar los recursos humanos y mejorar la atención al ciudadano.”, concluye el edil.

Apunte

La negociación de la Oferta de Empleo Público supone 69 plazas en total

■ Del total de plazas, 32 serán de turno abierto por oposición: 12 Policías Locales, 3 Técnico Superior Jurídico, 3 arquitectos, 1 Técnico Superior Economista, 1 Arquitecto Técnico, 1 Auxiliar de Archivo, 1 Oficial 1ª para Instalaciones Deportivas, 1 Trabajador Social, 1 Ingeniero de Caminos, 1 Técnico de Administración General, 1 Ingeniero Técnico Agrícola, 2 Auxiliares Administrativos, 1 Portero Mantenedor, 1 Oficial 1º

Electricista y 1 Sepulturero. La Oferta de Empleo Público incluye tres nuevas plazas de Policía Local, por movilidad. Y, por último, también habrá 34 plazas de Promoción Interna. Las plazas de promoción interna son las siguientes: 3 Técnicos Medios Administrativos, 1 Técnico Medio Informático, 16 Administrativos, 7 Portero-Ordenanza, 1 Peón Mozo de Mercado; 4 Oficiales, 1 Subinspector y 1 Inspector de Policía Local.

EL PUERTO | La Mesa General de Negociación del Ayuntamiento de El Puerto se ha reunido este martes en el Centro Cívico para abordar y negociar una Oferta de Empleo Público (OPE), que incluirá 69 plazas.

SERVICIOS Con esta nueva aplicación, disponible para Android e iOS, vecinos y visitantes tienen ahora El Puerto en la palma de su mano

El Puerto estrena una App para residentes y visitantes

EL PUERTO | El Ayuntamiento de El Puerto, a través de la empresa municipal El Puerto Global, estrena su nueva Aplicación de Ciudad, para ofrecer en tiempo real toda la información de servicio público y acceso a los servicios municipales.

Disponible en Google Play y App Store, la Aplicación Oficial es una herramienta gratuita encaminada a la transformación digital de la administración local y a posicionar a El Puerto como una Ciudad Inteligente de referencia. Los usuarios interesados tienen información sobre esta nueva app en: www.elpuerto.desan.tamaria.es/app-movil

La antigua aplicación 'Mejoramos El Puerto' se incorpora a la nueva app conservando la gestión de avisos. Todo estará disponible en la nueva funcionalidad 'El Puerto Funciona', que ofrece una experiencia mejorada y centralizada para gestionar sus interacciones con el municipio.

Una herramienta para residentes y visitantes

La aplicación ofrece dos modos de uso: residentes y visitantes. Los residentes dispondrán de un acceso directo a múltiples funcionalidades de e-administración, como la posibilidad de gestionar citas

previas para trámites en la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC), Urbanismo o Gestión Tributaria. Asimismo, será posible descargar formularios, consultar la información detallada sobre los trámites que ofrece el Ayuntamiento y la documentación necesaria para cada uno. Los residentes también tendrán acceso a información sobre los cortes de tráfico en la ciudad.

En la app se pueden reportar avisos de diferente índole que se encuentren en la ciudad, realizar un seguimiento de su estado y recibir notificaciones sobre la resolución de éstos. Además, se ha añadido la op-

ción de solicitar la recogida de muebles y enseres directamente desde la aplicación.

Contacto directo

La app también facilita la comunicación directa con el Ayuntamiento y el alcalde, permitiendo a los usuarios enviar mensajes o acceder a las redes sociales oficiales. También se podrá consultar el tablón de edictos electrónico del Consistorio y acceder a información actualizada sobre farmacias de guardia, aparcamientos públicos y transportes como autobuses, trenes y catamaranes. Además, ofrece acceso a la información de los centros de salud y el hospital de El Puerto.

En el perfil del visitante la aplicación actúa como una completa agenda y guía turística que se actualiza en tiempo real. Se muestran todas las actividades en una agenda orga-



Centraliza la información clave, trámites, eventos y noticias. VIVA

nizada. Periódicamente, se irán incorporando nuevas funcionalidades.

Gran Ciudad

La iniciativa cuenta con fondos europeos Next Generation. Para el presidente de El Puerto Global, Jesús Garay, “con esta nueva aplicación, El Puerto de Santa María sigue avanzando hacia la plena digitalización de sus servicios, poniendo al ciu-

dadano en el centro de su gestión y consolidándose como un modelo de Ciudad Inteligente y conectada”.

El vicepresidente de El Puerto Global, Javier Bello, añadió que “esta herramienta nos permitirá seguir avanzando hacia una administración más cercana y eficiente, con más servicios y más información de interés a disposición de los vecinos y visitantes”.

El Puerto**FIESTAS Calleja: “convertirá a El Puerto en la Ciudad de la Navidad”**

Mañana se inicia la Navidad en El Puerto con la cabalgata de ‘La Estrella de la Ilusión’

ILUMINACIÓN El alumbrado extraordinario de la ciudad se encenderá en su totalidad el 4 de diciembrePartirá a las 18:30 horas desde la Plaza de la Noria. **VIVA**

EL PUERTO | El teniente de alcalde de Fiestas del Ayuntamiento de El Puerto, David Calleja, ha anunciado que mañana sábado 30 de noviembre la ciudad inaugura

rá la agenda de Navidad con la primera cabalgata, que será la de ‘La Estrella de la Ilusión’, que marcará el inicio de la programación para niños y mayores que “converti-

rá a El Puerto en la Ciudad de la Navidad”.

Según ha indicado el Ayuntamiento en una nota, ‘La Estrella de la Ilusión’, junto a su séquito, llegará a la ciudad para iniciar su recorrido que partirá a las 18,30 horas desde la Plaza de la Noria e irá iluminando a su paso la Avenida del Ejército, la Plaza de Toros, Santa Lucía, Plaza de España, Vicario, Ganado y Nevería, hasta llegar a la Plaza Isaac Peral, donde la Concejalía de Fiestas ha preparado una recepción con espectáculos, música y baile.

El alcalde, Germán Bearo, será el encargado de recibir a la Estrella en un acto que incluirá la iluminación de la fachada del Ayuntamiento, en un gesto simbólico para celebrar el comienzo de las fiestas navideñas.

Por su parte, según ha indicado el Ayuntamiento, el resto del alumbrado extraordinario de la ciudad se encenderá en su totalidad el próximo 4 de diciembre, justo antes del Puente de la Inmaculada.

FIESTAS En la Academia de Baile de José Leiva y en las hermandades de la Oración en el Huerto y el Prendimiento

Zambombas para el fin de semana

EL PUERTO | La concejalía de Fiestas de El Puerto, con David Calleja al frente, invita a disfrutar de las zambombas en la ciudad.

Huerto

La primera cita será este sábado 30 de noviembre, a partir de las 13:00 horas, en la Casa de Hermandad de la ca-

lle Cruces, 82. Organizada por la Hermandad de la Oración en el Huerto y Fiestas, contará con la participación del exconcurante de La Voz Kids, Ismael Pérez Gil, el Coro Aires de Antaño y la Academia de Baile Carmen Morales. Los asistentes podrán disfrutar de un servicio de barra.

José Leiva

El domingo será el turno de la Zambomba Flamenca de la Academia de Baile José Leiva, que comenzará a las 13:00 horas en la calle Postigo, 6. El coro Alegría del Rocío y la comparsa Los Discipulos ofrecerán un espectáculo lleno de arte y emoción. También habrá una barra a precios populares.

Prendimiento

La Hermandad del Prendimiento se prepara para celebrar una zambomba mañana sábado. Este evento, desde las 13:00 horas, tendrá lugar

VIVIENDA 76 viviendas, 23 de ellas de VPO

Aprobado el proyecto de reparcelación de ‘La Pastora’

La nave “El Bodegón” será acondicionada y cedida al Ayuntamiento. **VIVA**

EL PUERTO | La Junta de Gobierno Local ha dado luz verde definitiva al proyecto de reparcelación de ‘La Pastora’, que permitirá recuperar gran parte del patrimonio bodeguero del centro de El Puerto y sumará a su revitalización urbana.

Este último trámite urbanístico habilita al grupo In-sur para iniciar una transformación integral de la manzana, actualmente en desuso, en la que se construirán 76 viviendas (23 de ellas serán VPO), aparcamientos subterráneos y equipamientos urbanos, además de un espacio terciario en la calle Valdés.

Una de las características destacadas de la intervención es la creación de un conector verde que unirá las calles Valdés, Los Moros y Ximénez Sandoval, lo que dotará a la zona de mayor accesibilidad y espacios de esparcimiento. Además, se conservarán los cascos bodegueros protegidos, mientras que la

nave sin valor arquitectónico será sustituida por viviendas, fomentando así la repoblación del centro.

El proyecto también incluye Servicios de Interés Público y Social (SIPS): la nave “El Bodegón” que será acondicionada y cedida al Ayuntamiento, consolidando su uso para beneficio comunitario. Según el alcalde, Germán Bearo, esta intervención asegura la preservación de elementos históricos e impulsa la regeneración urbana, equilibrando la protección del patrimonio con la integración de usos modernos.

El proyecto pone en valor las bodegas ‘El Coquinerio’, ‘Doña Frasquita’ y ‘El Ro’, que se convertirán en espacios para servicios terciarios, fortaleciendo a la calle Valdés como eje principal de actividad comercial y urbana. Estas actuaciones permiten el reciclaje funcional del conjunto bodeguero, promoviendo una integración armónica entre el pasado histórico y las necesidades actuales.

CULTURA

“Pintores por el patrimonio” se prorroga hasta el 29 de diciembre

EL PUERTO | La exposición “Pintores por el Patrimonio”, organizada por la Asociación de Defensa del Patrimonio Histórico de El Puerto de Santa María, Betilo, con el apoyo de la Concejalía de Patrimonio Histórico, junto a Cuadros La Galería y Bodegas Gutiérrez Colosía, permanecerá abierta hasta el 29 de diciembre en el emblemático Edificio Hospitalito. El concejal de Patrimonio Histórico, Enrique Iglesias, afirma que la prórroga responde a la cálida acogida y la notable afluencia de público.

La iniciativa permite disfrutar de 27 cuadros de autores portuenses que reflejan la gran riqueza monumental y paisajística que atesora la ciudad. Los pintores que aportan su obra son Adrián Ferreras, Ángel Lara, Beatriz Mateos, Begoña Grosso, Cati Jaén, Curro Cerquella, David Morales, Enrique Cabanillas, Francisco G. Aspera, Francisco J. López, Isa Nogués, Jacob Dhein, Joaquín Moreno, José Cardero, José L. Lakasta, José M. Perea, Luis G. Macpherson, Juan Ariza, Luis Zambraño, Manuel F. Lozano, María Lizaso, Marina Castellanotti, Marusela Pérez, Mati Alejo, Milagros Andrades, Pepe Palacios y Rosana Suárez. El público contempla localizaciones como la Casa de las Cadenas, Plaza de la Pescadería, Basílica, playa de la Muralla, calle Los Moros, Castillo de San Marcos, Hospitalito, El Resbaladero o interiores de bodega, entre otras.

en la Casa de Hermandad, ubicada en la Calle Palacios Nº19. Además de la celebración navideña, la Vocalía de Caridad de la Hermandad del Prendimiento ha iniciado una importante campaña de recogida de juguetes nuevos dirigida a los más pequeños de la localidad. Esta iniciativa se desarrolla en colaboración con la Hermandad del Rocío.

Los vecinos que deseen colaborar pueden hacerlo entregando juguetes nuevos en la Casa de Hermandad, en Calle Palacios Nº19, miércoles y viernes de 19 a 21 h.

Fin de semana para disfrutar de las venideras fiestas navideñas. **VIVA**

El Puerto

VIOLENCIA DE GÉNERO La exposición 'Vivir con miedo, niños y niñas ante violencia de género' recorrerá distintos centros educativos

Minuto de silencio en memoria de las víctimas por el 25N



El Puerto vuelve un año más a reafirmarse en la tolerancia 0 y el rechazo absoluto a la violencia contra las mujeres. VIVA

EL PUERTO | El Ayuntamiento de El Puerto guardó el lunes 25 de noviembre un minuto de silencio en memoria de las mujeres que han sido asesinadas este año a manos de sus parejas, exparejas o cónyuges. Varios miembros del equipo de Gobierno y de la Corporación Municipal se han reunido en la fachada principal para encender juntos una vela por cada una de ellas; haciendo frente común contra esta lacra en el Día Internacional contra la Violencia de Género.

El Puerto vuelve un año más a reafirmarse en la tolerancia 0 y el rechazo absoluto a la violencia contra las mujeres, cuando se cumplen veinticuatro años desde que la Asamblea General de la ONU designó el 25 de noviembre como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

40 mujeres asesinadas en lo que va de año, según datos

de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género. Cifra a la que podría sumarse la última mujer asesinada este fin de semana en el municipio sevillano de Estepa. Y que podría ascender a 42 si se confirma el asesinato de la joven de 15 años a manos de otro menor, que la ha matado en plena calle a cuchilladas en la costa de Orihuela (Alicante) y que se está investigando.

La Concejalía de Igualdad, liderada por Silvia Gómez, organizó en la Ermita de Santa Clara una jornada de sensibilización sobre violencias de género. El evento incluyó la lectura de un manifiesto y una conferencia dirigida a las familias, con Paloma Tosar López y Óscar Rincón Casado como ponentes. La charla abordó la pornosocialización y la violencia sexual en la adolescencia, respondiendo a las inquietudes de padres, madres y AMPAS sobre el impacto del consumo de porno-

grafía en los menores.

Exposición itinerante

Silvia Gómez además presentó la exposición itinerante 'Vivir con miedo, niños y niñas ante violencia de género' de la Comisión para la Investigación de Malos Tratos a Mujeres, en colaboración con la FEMP (Federación Española de Municipios y Provincias), que recorrerá distintos centros educativos de El Puerto a partir de diciembre.

Flave

La junta directiva de la Federación Local de Asociaciones Vecinales (Flave) 'Sol y Mar' apela a la ciudadanía a denunciar los posibles casos de violencia de género de los que tengan constancia o a los que asistan por cercanía, para intentar parar a los agresores, no solo hoy, que se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, sino todos los

días del año.

Para la federación es importante que toda la ciudadanía "seamos cómplices de las mujeres. No podemos mirar hacia otro lado", anuncian desde la junta directiva. Hasta el momento, se han conseguido leyes, cambios en las normativas, una lucha constante, "pero aún queda camino por recorrer. No podemos revictimizar a las víctimas; tenemos que hacer que se sientan seguras y apoyadas a la hora de denunciar; se les tiene que dar facilidades desde las administraciones, pero también desde la sociedad; no se les puede juzgar, etc."

Por ello, la Flave está convencida de que "queda mucho por hacer y los que no nos vemos afectados de cerca no podemos cerrar los ojos ante lo que ocurre a nuestro alrededor. Tenemos que forzar el cambio y debe empezar por nosotros, para que las víctimas se sientan seguras".

A nivel local, la federación confía en que los portuenses se unan a las distintas actividades que se realizan para luchar contra esta lacra, pero insta a las autoridades y al tejido asociativo a que "no solo se haga hoy, día 25, sino que la prevención es necesaria todos los días del año; y la educación, especialmente en los colegios y en los institutos, con los más jóvenes, tiene que ser una obligación. Por ello hay que poner en marcha más iniciativas que mejoren nuestra sociedad y hagan posible que la lucha sea constante".

En cuanto a los datos, hay que recordar que las víctimas mortales confirmadas hasta el 11 de noviembre ascienden a 40, siendo nueve de ellas mujeres que residían en Andalucía. Desde que comenzaron a realizarse estadísticas en 2003 son 1.285 las mujeres que han muerto a manos de sus parejas o exparejas. Para la federación "no son solo números, sino que son mujeres con nombre propio, a las que les han arrebatado la vida, dejando malheridas también a sus familias y sus seres queridos. Por ello nos podemos dejar que caigan en el olvido".

Finalmente, la federación recuerda a víctimas, familiares, amigos o conocidos, que pueden acudir al 016 para denunciar cualquier tipo de situación que se englobe dentro del capítulo de violencia de género, que atiende a las víctimas las 24 horas y en 52 idiomas distintos Y en WhatsApp pueden acudir al número de teléfono 600000016 para hacer cualquier consulta o denuncia.

PSOE

El secretario local del PSOE, Ángel González, ha reivindicado "los avances conseguidos en la lucha contra la violencia de género por los gobiernos socialistas", destacando que "gracias a estos avances, y en concreto a la Ley Integral de Lucha Contra la Violencia de Género, de la que este año se cumplen 20 años, la violencia hacia la mujer salió del ámbito privado, convirtiéndose en un asunto de Estado".

En este 25N, González ha reivindicado la renovación del Pacto de Estado contra la Violencia de Género, en el que se encuentran trabajando el gobierno y el resto de los partidos políticos, con el

objetivo de mejorarlo y que sea aprobado con el máximo consenso posible.

En el ámbito local, la concejala y secretaria de Igualdad de la comisión ejecutiva socialista, M.^a Eugenia Lara ha lamentado "el retroceso que vienen sufriendo las medidas en materia de igualdad de género y lucha contra la violencia de género desde que en 2019 llegó a la alcaldía Germán Beardo".

La edil señala que "desde que gobierna el Partido Popular se ha ninguneado al Consejo de Igualdad local que, es, además, el más antiguo de Andalucía, y al que le han quitado voz y participación".

"En torno al 25N, se ha eliminado la manifestación organizada por el Ayuntamiento que congregaba a la mayoría de los institutos de El Puerto, y que venía haciendo una gran labor de concienciación fundamentalmente entre jóvenes y adolescentes, colectivo en el que se viene registrando un aumento de casos de maltrato y abusos", ha destacado M.^a Eugenia Lara, quien añade que "también se ha eliminado el minuto de silencio que se convocaba a las puertas del Ayuntamiento cada vez que había un asesinato machista, un gesto que tiene mucho significado para dar visibilidad a estos asesinatos".

Lara afirma que "Germán Beardo y su equipo tan solo utilizan este día para hacerse una foto, sin estar verdaderamente concienciados, y sin ningún interés en involucrar a los colectivos sociales, educativos y vecinales, para realizar acciones de concienciación, cuando está comprobado que en la lucha contra la violencia de género tenemos que ir todos de la mano".



Celebra la Navidad con
Tu Equipo en Puerto Sherry



Escanea este QR para más información



PUERTO SHERRY
HOTEL

El Puerto**PATRIMONIO HISTÓRICO** El 4 de diciembre**Diplomas de Patrimonio Histórico para Amigos de los Patios y Casa de los Leones**

Casa de los Leones. VIVA

EL PUERTO | El Ayuntamiento de El Puerto distinguirá con los Diplomas de Patrimonio Histórico Local 2024 a la Asociación Cultural Amigos de los Patios Portuenses y a la Casa Palacio de los Leones el 4 de diciembre el Día Local del Patrimonio Histórico, conmemorando así el aniversario de aquel 4 de diciembre de 1980 en que El Puerto de Santa María fue declarado Conjunto Histórico Artístico, concede estos Diplomas a personas, entidades y establecimientos que han destacado por el respeto, mantenimiento y difusión del patrimonio histórico portuense en cualquiera de sus manifestaciones. Los Diplomas se entregarán en la Sala Museo Hospitalito el citado día 4 a las 12:00 horas.

Iglesias afirma que el Diploma a la Asociación Cultural Amigos de los Patios Portuenses se concede en reconocimiento a su labor en la promoción, difusión y puesta en valor de los Patios Portuenses, espacios singulares de nuestro rico patrimonio arquitectónico, entregándose en un año en que la enti-

dad cumple su 25 aniversario. La Asociación, que preside José Ignacio Delgado Poullet, Nani, mantiene la Fiesta de los Patios, promocionando y poniendo en valor estos espacios únicos. El premio reconoce la labor de la junta directiva, de sus socios y de los voluntarios/as, a los que el Presidente de la Asociación ha nombrado embajadores, junto a los propietarios de las casas, quienes las muestran desinteresadamente.

Por su parte, el Diploma a la Casa Palacio de los Leones reconoce la conservación y mantenimiento de esta singular casa-palacio de estilo barroco, cuyo origen se remonta al s. XVII. Ubicada en Placilla, 2, en pleno casco histórico, centro del comercio tradicional, su acondicionamiento para adaptarla a uso hotelero ha supuesto todo un ejemplo en el que confluye la conservación respetuosa del patrimonio y su contribución al impulso de la economía, el comercio y el turismo local. Iglesias afirma que se aplaude de esta forma a los propietarios del inmueble, la familia Ojeda Lores, por la conservación y respeto que han mostrado en el mantenimiento de esta antigua casa palaciega y por conservar un singular estilo. La felicitación se hace extensiva al gerente, Jaime Solé, por la puesta en uso del edificio como espacio de apartamentos "con encanto" y restaurante, adaptándolo a las necesidades actuales.

SOLIDARIDAD Por la Hermandad del Rocío**Hoy, Concierto Benéfico 'Ningún Niño sin Juguete' en el Monasterio de la Victoria**

También se puede colaborar a través de la Fila 0. VIVA

EL PUERTO | Este viernes 29 de noviembre, a las 21:00 horas, tendrá lugar el Concierto Benéfico Ningún Niño sin Juguete en el Monasterio de la Victoria. Organizado por la Muy Antigua y Real Hermandad de Nuestra Señora del Rocío y bajo el lema "Ayuda a más de 450 niños de nuestra ciudad" este evento solidario cuenta con el apoyo del Ayuntamiento, a través de su Concejalía de Fiestas, encabezada por David Calleja.

Estará presentado por Francisco José Figuerero, Figue, contará con la actuación del Coro Alegría del Rocío, el Grupo Soleares y Los Niños de Pacuchi, que ofrecerán un espectáculo lleno de música para sumergirnos en el ambiente mágico de la Navidad.

Las entradas, que consis-

ten en un donativo de 10 euros, están disponibles en la sede de la Hermandad del Rocío, situada en la Calle Los Moros, 15. También se puede colaborar a través de la Fila 0. Para más información, se puede contactar a través del teléfono 698 907 963.

El teniente de alcalde, David Calleja, subraya la importancia de esta iniciativa solidaria, que no solo fomenta el espíritu navideño, sino que también muestra el compromiso de la ciudadanía portuense con los más necesitados.

"Animo a todos a asistir y a colaborar en este evento, que no solo será un deleite para los sentidos, sino también una forma de contribuir a hacer feliz a muchos niños estas Navidades", señala.

CULTURA**Fin de semana de Teatro**

EL PUERTO | El Teatro Municipal Pedro Muñoz Seca acogerá una doble cita este fin de semana: mañana, a las 20:00 horas, llega "Marat/Sade", de la compañía Atalaya - TNT, y, en la función matinal del domingo 1, a las 12:30 horas, un espectáculo familiar, "El cielo de Sefarad", de Claroscuro Teatro.

"Marat/Sade" es uno de los títulos referenciales del teatro europeo del siglo XX. Escrito en 1964 por Peter Weiss, autor alemán, aborda los años posteriores a la Revolución Francesa, si bien por su lenguaje y visión resulta de una extraordinaria actualidad.

Por lo que respecta al domingo 1 de diciembre, la compañía Claroscuro Teatro presentará "El cielo de Sefarad". Especialmente recomendado para su disfrute en familia, es la historia con títeres, máscaras y música en directo de Noa, una niña judía en el Toledo de 1492. Es una coproducción del Teatro de la Zarzuela y Claroscuro Teatro, con la colaboración de la Asociación Bislumbres, el Ayuntamiento de la Rinconada y el Festival de Música Antigua de Sevilla (FeMÁS).

Las entradas para ambas funciones pueden adquirirse en el Teatro Municipal el sábado 30 desde las seis de la tarde. El domingo, la taquilla abrirá de 10:30 a 12:30 horas. Las entradas para la función familiar tienen un precio único de 3 euros. En [ticketnada.com](https://www.ticketnada.com) los espectadores pueden también consultar las diferentes funciones y comprar sus localidades.

PARTIDOS**Encuentro en el PSOE sobre bulos en las redes sociales**

Charla sobre los bulos. VIVA

EL PUERTO | El experto en comunicación política y redes sociales, y premio nacional Mejor Educador Digital, José Alberto Cruz, ofreció en la tarde del miércoles una interesante charla en torno a "El uso de redes sociales en comunicación política y los bulos".

Tras la presentación a cargo del secretario general del PSOE de El Puerto, Ángel González, que señaló "la importancia de estar bien informados y la amenaza que para nuestra democracia supone la proliferación de los bulos, que, con las redes sociales tienen una gran capacidad de expansión y viralidad", José Alberto Cruz expuso de manera muy amena y didáctica las principales claves en el uso de las diferentes redes sociales en comunicación política y ofreció una serie de pautas para aprender a reconocer los bulos y no dar por bueno todo lo que nos llega a través de las redes.

La charla, celebrada en la sede local del PSOE, contó con un público numeroso y participativo.



CONCURSO FOTOGRAFICO 2025 ANTONIO ATIENZA X EDICIÓN

Organiza:  **Publicaciones del Sur**

del 1 de noviembre de 2024 al 1 de marzo 2025

Más información en:

[concursodelagua.es](https://www.concursodelagua.es)

PREMIOS



500€



1000€



150€

Patrocinan:






El Puerto

EDUCACIÓN Participan 75 niños y niñas

El alumnado del CEIP Sericícola disfrutó de “Tu música, mi música”



“Mi música, tu música” está dirigida a alumnos de Infantil (3, 4 y 5 años). VIVA

EL PUERTO | El CEIP Sericícola ha sido escenario de una de las sesiones del programa “Mi música, tu música”, iniciativa incluida en la Oferta Educativa Municipal 2024/25. El teniente de alcalde de Educación, Enrique Iglesias, ha asistido a esta clase especial impartida por Anama Castellero, directora de la escuela Aetas Música. Esta actividad, financiada por la Concejalía de Educación, es gratuita para la casi decena de centros escolares que la han solicitado.

“Mi música, tu música” está dirigida a alumnos de Educación Infantil (3, 4 y 5 años). En el CEIP Sericícola, según explica su directora, Rocío Sánchez, participan 75 niños y ni-

ñas. Tanto Sánchez como Isabel Torres, tutora del grupo, acompañaron al edil durante la sesión y pudieron constatar la alegría y el interés con los que los pequeños seguían las canciones y actividades propuestas por Castellero.

Este taller promueve beneficios como la mejora de la atención y la escucha activa, al tiempo que fomenta valores fundamentales, como el compartir y la empatía.

Enrique Iglesias destacó su compromiso con la ampliación de actividades dentro de la Oferta Educativa para los niveles de Infantil, subrayando la importancia de iniciativas como esta en el desarrollo integral de los más pequeños.

PARTIDOS Pagos semestrales, no mensuales

El PSOE propone medidas para agilizar el pago de las ayudas sociales de alquiler

EL PUERTO | El PSOE de El Puerto ha planteado una serie de medidas que presentará al gobierno local para mejorar y agilizar el pago de las ayudas sociales al alquiler, “que vienen sufriendo reiterados retrasos, el más reciente de hasta 5 meses”. Como señala Ángel González “estamos ante un problema estructural con graves consecuencias tanto para los beneficiarios de las ayudas como para los propietarios de las viviendas, por lo que es urgente y necesario atajar ya el problema”.

El portavoz y secretario local del PSOE asegura que “no hay día que no vengan a buscarme afectados desesperados, tanto beneficiarios como propietarios, ante los reiterados y considerables retrasos del gobierno de Germán Beardo en el pago de estas ayudas sociales”, y subraya que “el último retraso supera ya los 5 meses”.

Ante esta situación, el líder de la oposición señala que “los políticos debemos estar para escuchar a la ciudadanía y convertir sus demandas en soluciones, estamos para mejorar la calidad de vida de las personas, y más quienes tienen el privilegio de gobernar, porque son los que tienen las herramientas para hacer posibles esas soluciones”.

La iniciativa del PSOE surge “tras las numerosas y

constantes quejas recibidas, siendo la gota que colmó el vaso una carta recibida recientemente por Ángel González, donde se manifestaba el sufrimiento de muchas familias debido al mal funcionamiento de las políticas de Bienestar Social, cuya concejala Carmen Lara y el propio alcalde Germán Beardo, están permitiendo y perpetuando sin poner solución”.

Cambiar la ordenanza

La propuesta, que ha sido estudiada por la ejecutiva municipal socialista, pasará por un cambio en la Ordenanza que regula las ayudas económicas, permitiendo, por un lado, pagos semestrales en vez de mensuales, “lo que supondría agilizar los expedientes y no depender mensualmente de que se puedan tramitar”, ya que como explica González “de esta forma, solo se tramitaría la subvención dos veces al año, lo que eliminaría burocracia y esperas”.

Nuevo protocolo

Por otro lado, desde el PSOE se propone incluir un protocolo a través del cual las ayudas sean abonadas directamente al propietario de la vivienda, “siendo así el propio Ayuntamiento el garante de los pagos, aportando confianza a los propietarios y dándoles la seguridad de que las ayudas no serán usadas para otros fines”.

MANTENIMIENTO Limpieza y baldeo

Labores de poda y actuaciones de seguridad en El Pilar



Actuación en El Pilar. VIVA

EL PUERTO | El Ayuntamiento de El Puerto de Santa María, a través de las áreas de Gestión Integral del Paisaje Urbano y Mantenimiento Urbano, continúa trabajando intensamente en el mantenimiento y mejora de sus espacios urbanos, llevando a cabo acciones que abarcan limpieza, reparación y embellecimiento en distintas zonas de la ciudad. Entre las intervenciones destacadas, se encuentran las labores de poda y actuaciones de seguridad sobre un frondoso pino en la Barriada del Pilar que, además de inestable, impedía la visibilidad de los vecinos.

Plaza de las Galeras

En la Plaza de las Galeras, se han finalizado las mejoras destinadas a facilitar el tránsito peatonal, reforzando la seguridad y comodidad de los ciudadanos. Asimismo, la Plaza del Ave María y otras

zonas aledañas, han sido equipadas con nueva señalética de tráfico, contribuyendo a una circulación más ordenada y segura.

La poda de árboles y setos también ha sido prioritaria, con intervenciones en Cuatro Pinos y en la calle Oración en el Huerto, en Bahía Alta. Asimismo, se han llevado a cabo reparaciones en el acerado en varias calles, como la zona del Ferrocarril, calle Clarinete, Pintor Juan Lara, calle Chitré y Ribera del Río.

En la urbanización La Valenciana, específicamente en la calle La Alhambra y anejas, se han rellenado socavones y reparados baches, mejorando así las condiciones de las vías para los conductores y peatones.

El Juncal

Por su parte, en la barriada de El Juncal, continúan los trabajos de mantenimiento en alcornoques y acerados, además de la poda de setos y labores de desbroce, mejorando así la accesibilidad y la estética del barrio.

Desde el lunes también se han desarrollado labores de limpieza y baldeo de calles y plazas emblemáticas del centro, como la Avenida Micaela Aramburu, Ribera del Río, Plaza Isaac Peral, calle Luna, Plaza de Abastos, Plaza Juan Gavalá, Plaza de San Juan y Plaza José Lucas Morillo. Estas tareas buscan garantizar un entorno más limpio y agradable para vecinos y visitantes.

SUPER EFECTIVO

ORO: COTIZACIÓN MÁXIMA

Tu oro viejo hoy vale aún más

TENEMOS TAMBIÉN ORO DE INVERSIÓN: TU MEJOR ELECCIÓN

CÁDIZ . JEREZ . PUERTO DE SANTA MARÍA

MÁS DE 30 TIENDAS EN ANDALUCÍA, ENCUENTRA LA TIENDA MÁS CERCANA EN SUPEREFFECTIVO.COM



El Puerto**SEGURIDAD** Tuvieron lugar los días 19, 20 y 22 de noviembre

Realizados simulacros de evacuación en tres centros escolares

ÉXITO Organizados por las direcciones de cada centro y supervisados por el Servicio de Protección Civil del Ayuntamiento, se han desarrollado con total normalidad, cumpliendo los objetivos establecidos en los Planes de Autoprotección Escolar

El martes 19 de noviembre, a las 11:25 horas, el I.E.S. Pintor Juan Lara realizó su ejercicio de evacuación. **VIVA**

EL PUERTO | Los días 19, 20 y 22 de noviembre, tres centros educativos de nuestra ciudad llevaron a cabo simulacros de evacuación con el objetivo de evaluar y reforzar la preparación ante situaciones de emergencia. Organizados por las direcciones de cada centro y supervisados por el Servicio de Protección Civil del Ayuntamiento, se han desarrollado con total normalidad, cumpliendo los objetivos establecidos en los Planes de Autoprotección Escolar.

Prioridad

El Concejal de Seguridad, Jesús Garay, se ha mostrado satisfecho con el resultado y ha asegurado que "la seguridad y preparación de la comunidad escolar siguen siendo una prioridad para nuestra ciudad".

El martes 19 de noviembre, a las 11:25 horas, el I.E.S. Pintor Juan Lara realizó su ejercicio de evacuación, en el que participaron 900 alumnos. El tiempo total pa-

ra evacuar el edificio fue de 3 minutos y 25 segundos, y la colaboración del profesorado, alumnado y personal de servicios fue destacada.

El miércoles 20 de noviembre, a las 11:00 horas, el CEPr La Gaviota ejecutó su simulacro con la participación de 363 alumnos. En este caso, el tiempo empleado para la evacuación total fue de 2 minutos y 37 segundos. La actividad transcurrió de manera fluida y con gran implicación de toda la comunidad escolar.

Por último, el miércoles 22 de noviembre, a las 12:45 horas, el EE.PP. SAFA San Luis llevó a cabo su simulacro, en el que participaron 2200 alumnos.

El tiempo necesario para evacuar completamente el centro también fue de 2 minutos y 37 segundos, mostrando una destacada coordinación entre el profesorado, estudiantes y personal administrativo.

Desde el Servicio de Protección Civil, expresan su sa-

tisfacción por el esfuerzo y compromiso mostrado por los centros escolares, que continúan siendo pioneros en la provincia de Cádiz en la elaboración e implementación de estos planes.

Los objetivos de los Planes de Autoprotección Escolar incluyen:

-Familiarizar a la comunidad educativa con su entorno y los posibles focos de riesgo, así como con los recursos y carencias existentes.

-Garantizar la fiabilidad de los medios de protección y las instalaciones generales.

-Formar e informar a todos los ocupantes sobre cómo prevenir y actuar ante una emergencia.

Este curso, como en años anteriores, el Servicio de Protección Civil continuará apoyando y asesorando a los centros escolares tanto en la actualización de sus planes de autoprotección como en la ejecución de los ejercicios de evacuación.

SEGURIDAD Evitar el acceso de menores

La Policía Local inspecciona locales de juegos y apuestas

La Policía Local en una actuación en un salón de juegos. **VIVA**

EL PUERTO | La Policía Local de El Puerto ha realizado a lo largo de toda la pasada semana una serie de controles e inspección de todos los locales de juego o apuestas de El Puerto de Santa María: bingos, establecimientos recreativos... con el objetivo de que estos cumplan las prescripciones establecidas en la normativa relativas a la prohibición del acceso y permanencia de menores en estos establecimientos.

El objetivo, explica el intendente Jefe de la Policía Local del Ayuntamiento de El Puerto, David Viñuela, es detectar la presencia de menores y este tipo de establecimientos evitando así ludopatías y adicciones, que en algunas ocasiones incluso provoca absentismo escolar.

Tras haber girado ronda por todos, el balance es muy positivo, ya que no se ha registrado ninguna incidencia.

El teniente de alcalde de Seguridad, Jesús Garay, añade que esta intervención refuerza el Plan de Inspección del Juego y Apuestas aprobado para el ejercicio 2024-2026 de la Junta de Andalucía, que prevé, entre otras cuestiones, "revisiones periódicas en to-

dos los locales de juego y apuestas, a efectos de verificar que en los mismos se controla e impide tanto el acceso de personas menores de edad como a personas incluidas e inscritas en el Registro de control e interdicciones de acceso a los establecimientos dedicados a la práctica del juego. Así como para la persecución y erradicación en el ámbito territorial de la comunidad autónoma de Andalucía de la organización y práctica del posible juego clandestino".

Infracción grave

En este sentido, la Ley del Juego y Apuestas de la Comunidad Autónoma de Andalucía y el Reglamento de Máquinas Recreativas y de Azar, de Salones de Juego y del Registro de Empresas de Juego de la Comunidad Autónoma de Andalucía establecen como infracción muy grave permitir el acceso a los menores de edad a los locales o establecimientos de juego o apuestas, así como permitir su práctica.

Esta infracción puede acarrear multas desde 10.001 hasta 300.000 euros y la adopción de la medida provisional de clausura preventiva del establecimiento.

TOROS

La Plaza Real acogió una convivencia de la Escuela Cultural Taurina La Gallosina

Veinte inscritos en este curso. **VIVA**

EL PUERTO | La Plaza Real ha acogido el acto de cierre de campaña y convivencia de la Escuela Cultural Taurina La Gallosina, que ha contado con las asistencias del edil del área, Carmelo Navarro, y el concejal de Deportes, José Ignacio González Nieto. La veintena de alumnos inscritos en este curso, que comenzó en febrero y finaliza en el presente mes de noviembre, han recibido su correspondiente diploma de manos del director de la Escuela, José Luis Galloso, y los representantes municipales.

Galloso ha destacado que este año los novilleros portugueses Javier Ragel, Álvaro Hernández y Celso Ortega han toreado en varias novilladas, tanto en la provincia como fuera de ella. El buen ambiente ha reinado en la cita.

CENTRO DE RECONOCIMIENTO MÉDICO A CONDUCTORES**RENOVACIÓN CARNET TIPO A Y B | 44,90€****OBTENCIÓN CARNET 30€**
TODAS LAS TASAS Y GASTOS INCLUIDOS956 187 568 www.centromedicomontealto.es

El Puerto

VIVIENDA El Ayuntamiento de El Puerto se quedaría con 272 viviendas protegidas del cómputo total

Celebrada la primera reunión técnica para acometer el proyecto de urbanización de La Florida



Esta reunión constata que el desbloqueo es una realidad. VIVA

EL PUERTO | Hace unos días e ha celebrado la primera reunión técnica, tras el desbloqueo del desarrollo de los suelos de La Florida, para impulsar la promoción de vivienda asequible en El Puerto de 2.413 viviendas, la mayoría de ellas protegidas, y acometer el proyecto de urbanización, que se hará por fases.

La mesa de trabajo que ha tenido lugar en el Ayuntamiento ha estado presidida por el alcalde de El Puerto, Germán Beardo, acompañado por la teniente de alcalde de Ordenación y Planificación Urbana, Danuxia Enciso, y ha reunido a los técnicos de la Agencia de Vivienda y Rehabilitación de la Junta de Andalucía (AVRA), la sociedad estatal SEPES y Ayuntamiento; con un perfecto entendimiento entre las distintas administraciones con el objetivo común de

avanzar en este importante proyecto para la ciudad.

En el encuentro se ha evaluado pormenorizadamente la situación actual teniendo en cuenta que toda la gestión urbanística está aprobada definitivamente, pero que necesita una actualización del proyecto de urbanización en cuanto a costes, normativas y faseado.

A máximos

Se ha acordado de forma unánime ir a máximos en la primera fase, optando por la alternativa más ambiciosa, que ahora deberá ser ratificada por las direcciones de AVRA y SEPES, y que implicaría la urbanización dentro del Plan Parcial 1 para la construcción de 1.181 viviendas, de las cuales 973 serían VPO y 208 libres.

Germán Beardo explica que el Ayuntamiento de El

Puerto se quedaría con 272 viviendas protegidas del cómputo total, incrementando considerablemente la oferta habitacional para poder dar respuesta a las familias y jóvenes que necesitan ayuda para optar a una vivienda digna, a un precio asequible.

42.000.000 €

Cabe señalar que la inversión de la urbanización de todo el desarrollo de La Florida implica una inversión de 42 millones de euros aproximadamente y en esta primera fase rondaría los 19,2 millones de euros. Un coste que tal y como se acordó en 2009 sufragará SEPES y ADRA, que es quien tiene que contratar la redacción del proyecto actualizado de la urbanización para plantear las obras y cuantos servicios sean necesarios para comple-

tar el desarrollo y ejecución de la actuación; con una especial apuesta por la calidad y la imagen del espacio urbano.

El primer edil de la ciudad subraya que esta reunión constata que el desbloqueo es una realidad.

“Este desarrollo contribuirá definitivamente a dar salida a la necesidad de VPO que hay en la ciudad, sin olvidar la dinamización que supondrá para la zona y la creación de puestos de trabajo directo e indirecto en la construcción y también una vez esté ejecutado, al convertirse en un foco de atracción para comercios y servicios que situarían esta zona como nuevo motor económico y social de El Puerto, brindando nuevas oportunidades de crecimiento a todos los niveles”, concluye el alcalde, Germán Beardo.

30 de noviembre

ENCENDIDO

en la Plaza del Rey

A CARGO DE

PASIÓN VEGA

NAVIDAD SAN FERNANDO 2024

SÁBADO 30

A LAS 18.30 H

PRESHOW INFANTIL DE

ARIEL LOS

A LAS 18.30 H

ENCENDIDO

A LAS 19.00 H

ZAMBOMBA

GLORIA BENDITA

A LAS 20.00 H

El Puerto**CULTURA Podrá concurrir el alumnado de ESO, Bachillerato y Formación Profesional**

El Certamen de Relatos Cortos Memorial Sor María Aguilar alcanza su XXIII edición



El alcalde de El Puerto y el teniente de alcalde de Educación, Enrique Iglesias, han descubierto el cartel. VIVA

EL PUERTO | El alcalde de El Puerto de Santa María, Germán Beardo, y el teniente de alcalde de Educación, Enrique Iglesias, han descubierto el cartel de la XXIII Edición del Certamen Literario de Relatos Cortos Sor María Aguilar en un acto en el que han estado acompañados por miembros de la Comunidad Educativa y Asociación Católica de Padres y Madres del Colegio Luisa de Marillac, organizadora del Certamen, con el director, Curro Galán al frente.

Beardo ha elogiado la calidad de la obra representada

en el cartel del certamen, cuya autoría se la reparten cuatro alumnas de 3º de la ESO del centro.

El alcalde ha animado a todos a participar en la creación literaria, motivo del encuentro de hoy en el Salón Regio del Ayuntamiento. Enrique Iglesias, por su parte, felicitaba al colegio Luisa de Marillac por alcanzar su XXIII edición este concurso literario estudiantil.

Al certamen podrá concurrir el alumnado de ESO, Bachillerato y Formación Profesional de los centros educativos de toda Andalucía, ofre-

ciendo a los participantes la posibilidad de ver publicados los veinte mejores trabajos en un volumen que queda registrado en la Biblioteca Nacional; así como una dotación económica de 300, 200 y 100 euros a los tres mejores relatos, respectivamente.

Hasta el 31 de enero

Las obras se presentarán en el Colegio Luisa de Marillac, ubicado en calle Maestro Juan Pinto, 8, en El Puerto de Santa María, en horario de mañana, siendo el último día de recepción de los trabajos el 31 de enero de 2025, pu-

diendo el jurado rechazar aquellas que pudiesen estar escritas con ayuda de Inteligencia Artificial.

La temática será libre, aunque el jurado tendrá en cuenta la promoción de valores humanos positivos, y como requisitos formales están la fuente, Times New Roman de 12 puntos y con interlineado de 1,5 puntos y una extensión máxima de cinco folios A4 y mínima de dos, se firmarán con pseudónimo y se especificará el curso del autor.

En un sobre cerrado, tamaño carta, y figurando en el exterior el seudónimo, se introducirán los datos personales del autor y nombre del centro en el que cursa estudios el curso 24/25.

En un segundo sobre cerrado, más grande que el anterior, figurará XXIII Certamen Escolar de Relatos Cortos Memorial Sor Aguilar, se introducirá el trabajo original y el primer sobre con los datos del autor. Asimismo, cada autor enviara un correo a acpaluisademarillac@hotmail.com, poniendo en el asunto el seudónimo y como adjunto el archivo con el relato presentado.

Las obras premiadas quedarán en poder de la Comunidad Educativa del Colegio Luisa de Marillac, que tramitará la publicación de los relatos premiados, así como una selección de los trabajos presentados.

CIUDADANÍA Centro Cívico Augusto Tolón

Gran acogida del curso “Gastronomía Navideña”



15 alumnos han perfeccionado sus habilidades culinarias. VIVA

EL PUERTO | El curso gratuito “Gastronomía Navideña”, organizado por la Concejalía de Relaciones con la Ciudadanía bajo la dirección de Silvia Gómez, ha concluido con éxito. Durante cuatro días y un total de 16 horas de formación, 15 alumnos han tenido la oportunidad de perfeccionar sus habilidades culinarias gracias a Rocío Rodríguez, una profesional con formación en Hostelería, Restaurante y Bar en el IES Juan Lara, y con amplia experiencia liderando talleres gastronómicos promovidos por el área municipal dentro de su Plan Formativo.

El Centro Cívico Augusto Tolón fue el escenario elegido para este evento culinario, donde los participantes aprendieron a preparar ex-

quisitas recetas típicas de la temporada navideña, como jamón asado con naranja y romero, carrillada, merluza en salsa verde, pechuga rellena en salsa, crema de turrón, panacota de turrón, pastel de carne, pestiños y torrijas.

Entusiasmo

Durante la clausura del curso, la edila de Relaciones con la Ciudadanía, Silvia Gómez, expresó su satisfacción por el entusiasmo y compromiso demostrado por los alumnos y confirmó su intención de continuar ofreciendo este tipo de talleres el próximo año, consolidando así una iniciativa que fomenta la formación gastronómica y el disfrute de la tradición culinaria navideña.

vivaelpuertoTODA LA **ACTUALIDAD** EN UN SOLO CLIC

La nueva web

www.vivaelpuerto.es

El Puerto

RELACIONES CON LA CIUDADANÍA **Llevadas a cabo del 16 de septiembre al 22 de noviembre**

“Actuaciones Vecinales” cerró sus cursos de teatro



Estas actividades han sido impartidas por la reconocida compañía Bombástico Teatro. VIVA

EL PUERTO | Las presentaciones finales de los cursos de teatro “Actuaciones Vecinales”, organizados por el área de Relaciones con la Ciudadanía, bajo la dirección de Silvia Gómez, destacan el al-

to nivel de aprendizaje y talento alcanzado por el alumnado. Estas actividades, impartidas por la reconocida compañía Bombástico Teatro, evidencian el impacto positivo de esta enriquecedora

experiencia artística.

El edificio San Luis Gonzaga acogió las escenificaciones de quienes recibieron las clases en las sedes de las Asociaciones Vecinales Ronda del Tejar (representaron

“Asociadas”), Barrio Alto y Centro Histórico (“El club de las quejas”) y Palmar de la Victoria (“Dulce Navidad”), mientras que este domingo 24 le toca el turno a Valdelegana (que dará vida a “La Feria, primavera”), Altos de la Bahía (“El parque, otoño”) y Poblado de Doña Blanca (“La playa, verano”).

Las clases, dirigidas técnicamente por Rafael Lluelma, con los monitores Yolanda Garló y Víctor Manuel Barrodo, se han llevado a cabo del 16 de septiembre al 22 de noviembre, recibiendo cada uno de los grupos diez sesiones, de 90 minutos cada una, con un máximo de veinte participantes por grupo.

La concejala de Relaciones con la Ciudadanía, Silvia Gómez, destaca que estas dos sesiones teatrales, con entrada libre hasta completar aforo, no solo permiten a los participantes demostrar ante el público los conocimientos adquiridos sobre el escenario, sino que también fomentan una experiencia de convivencia sumamente enriquecedora y agradable.

SALUD **Bienestar Social y Deportes**

Encuentro para concienciar sobre el cáncer de próstata



El encuentro tuvo lugar en el Pub “La Cristalera”. VIVA

EL PUERTO | El pub “La Cristalera”, en la Plaza de las Galeas, ha acogido un encuentro organizado por la Concejalía de Bienestar Social, que encabeza Carmen Lara, para difundir la importancia de los chequeos preventivos en torno al cáncer de próstata. La cita, que también ha contado con la colaboración de la Concejalía de Deportes, al frente de la que se sitúa José Ignacio González Nieto, se ha visto apoyada por el Club de Rugby Atlético Portuense, con su presidente, Juan Luis Caballero, al frente de la delegación, y por la propia implicación de “La Cristalera”. El encuentro se enmarca

en el movimiento social “November”, que tiene como símbolo un bigote y busca concienciar a la población masculina sobre la importancia de realizarse periódicamente pruebas de detección del cáncer de próstata, enfermedad cada vez más frecuente. El deporte del rugby se siente especialmente vinculado a este movimiento, que se inició en 2003, cuando dos jóvenes, Travis Garone y Luke Slattery, decidieron dejarse crecer un bigote con el propósito de concienciar a la sociedad sobre el cáncer de próstata, el cáncer de testículos y la salud mental en los hombres.

CULTURA **Fue presentado por José Ignacio González Nieto, quien se refirió a él como un “luchador por nuestra cultura y prestigioso intelectual”**

El profesor Diego Ruiz Mata disertó sobre ‘La forja de Tarteso en la Bahía Gaditana’

EXPERTO Autor de una amplia bibliografía, recordó cómo en 1979 comenzó su gran aventura investigadora en el yacimiento de Doña Blanca

EL PUERTO | El catedrático de Prehistoria y presidente de la Fundación de Estudios Fenicios Mediterráneos, Diego Ruiz Mata, habló sobre “La forja de Tarteso en la Bahía Gaditana” en el marco de las Conferencias Populares, encuentros en los que se abordan distintas cuestiones de interés y actualidad.

El conferenciante fue presentado por el vicesecretario del PP de El Puerto José Ignacio González Nieto, quien se refirió a él como un “luchador por nuestra cultura y prestigioso intelectual”.

Ante un salón de actos del restaurante “La cuchara” lleno de un público que deseaba ampliar sus conocimientos sobre la materia, Ruiz Mata desgranó lo que ha significado Tartesos para el pensamiento histórico español y occidental y cómo se han sucedido las teorías e investigaciones sobre este enigmático término, que tanta atención ha suscitado.

Autor de una amplia bibliografía, entre la que se cita “Tartesos y tartesios” (Almuzara), el profesor,

quien recordó cómo en 1979 comenzó su gran aventura investigadora en el yacimiento de Doña Blanca, refirió que Tartesos había surgido gracias a los fenicios, que disponían de un proyecto colonizador en Occidente, tras el conocimiento de sus posibilidades mineras, demográficas, comerciales y agropecuarias, desapareciendo con el tiempo por acontecimientos internos y externos, si bien pervivió en muchos aspectos en fases posteriores desde fines del siglo VI a.C., dando lugar a una fase que llama-



Ruiz Mata desgranó lo que ha significado Tartesos para el pensamiento histórico español y occidental. VIVA

mamos turdetana.

Diego Ruiz Mata apuntó que Tartesos es el resultado de un proceso de interacción, aculturación e integración —también en aspectos religiosos—, entre fenicios e indígenas, en la Bahía

de Cádiz, Bajo Guadalquivir y Huelva, que controlaba el metal, incluyendo la plata y el oro.

El profesor aseveró que Tartesos “es una cultura de ciudades” y que la bahía, lugar en donde, en torno al

850 antes de Cristo, se produjo la llegada de unos navegantes fenicios, disponía como lugar privilegiado de la Sierra de San Cristóbal, pues allí había agua, madera y un amplio campo de cultivo.

Deportes 29.11.24

NATACIÓN Nicolás Gilabert, convocado

Jóvenes promesas del Club de Natación Portuense sobresalen en el Open Mireia Belmonte



El Open de Promesas Mireia Belmonte consta de cuatro pruebas. **VIVA**

EL PUERTO | Hace unos días, la ciudad de Sevilla fue escenario de una destacada actuación por parte de los nadadores infantiles del Club de Natación Portuense en el Open de Promesas Mireia Belmonte. Héctor González y Rafael Gilabert lograron subir al podio, obteniendo medallas de plata y bronce, respectivamente, en esta competición que busca impulsar el talento joven en la natación española.

El Open de Promesas Mireia Belmonte consta de cuatro pruebas independientes que se llevan a cabo en ciudades con una sólida tradición en este deporte: Madrid, Bilbao, Sevilla y Barcelona. Este evento nace gracias a la colaboración entre la campeona olímpica Mireia Belmonte y la marca

Hyundai, con el objetivo de fomentar la natación entre los más jóvenes y descubrir nuevas figuras que continúen escribiendo la historia de este deporte en España.

A esta excelente noticia se suma un nuevo logro para el Club de Natación Portuense: Nicolás Gilabert ha sido convocado por la Federación Andaluza de Natación para formar parte de su programa de tecnificación infantil y junior 2024/2025, un reconocimiento que subraya el potencial y la dedicación de los deportistas de la entidad portuense. Estos resultados consolidan el papel del Club de Natación Portuense como referente en la formación de talentos y refuerzan su compromiso con el desarrollo deportivo de los más jóvenes.

ATLETISMO Desde la Plaza de Toros

La 1ª Marcha por la Infancia reivindicó los derechos de igualdad, salud o educación



La 1ª Marcha fue multitudinaria. **VIVA**

EL PUERTO | La primera edición de la Marcha por la Infancia, que el Ayuntamiento ha organizado en conmemoración del Día Mundial de los Derechos de la Infancia (que tiene lugar cada 20 de noviembre), se desarrolló el sábado con un gran éxito participativo. La propuesta, organizada por las concejalías de Bienestar Social y Deportes, encabezadas por Carmen Lara y José Ignacio González Nieto, respectivamente, tuvo su punto de salida y finalización en la Plaza de Toros, con una meta volante situada en la glorieta más cercana al IES Mar de Cádiz. Se contó con la presencia de la edil

de Relaciones con la Ciudadanía, Silvia Gómez.

Escolares de entre 3 y 12 años, acompañados por sus familias y por un súper héroe hinchable, realizaron el recorrido en aproximadamente 45 minutos, partiendo a las diez y media para disfrutar al regreso en la Plaza de Elías Ahuja de una fiesta familiar animada por el grupo Ilusionando que incluyó juegos, bailes y actividades hasta las 13:30 horas. Los congregados tuvieron la oportunidad de compartir karaoke, juegos interactivos y mini disco que se proyectaban en una gran pantalla LED, además de un fútbol humano, castillo hinchable con pista americana interior y una zona de sicomotricidad infantil.

En el encuentro se leyó un manifiesto que recuerda que "todos los niños y niñas tienen derecho a la salud, educación y protección", así como a la igualdad, la alimentación, vivienda o diversión. La edil Carmen Lara agradeció la amplia participación en una jornada que ha resultado un éxito, ofreciendo un espacio de convivencia y disfrute para toda la comunidad.

PÁDEL Celebrado en Las Marías

Buen ambiente en el Torneo de Pádel Inclusivo



Las Marías acogió el jueves pasado un Torneo de Pádel Inclusivo. **VIVA**

EL PUERTO | Las Marías acogió el jueves pasado un Torneo de Pádel Inclusivo y Clinic Cádiz, con la participación de Afanas El Puerto, Jerez y Cádiz. El torneo ha contado con regalos para los jugadores y se ha llevado a cabo desde el departamento de Formación de la Federación Andaluza de Pádel, junto a la Asociación Pádel Integra, en el marco del acuerdo de colaboración entre la Fed-

ración Andaluza de Pádel (FAP) y el Ayuntamiento de El Puerto.

El concejal de Deportes, José Ignacio González, ha visitado el Torneo junto al delegado federativo en Cádiz, Fran Pérez, subrayando el interés de la convocatoria y cómo en torno al deporte se ha podido disfrutar de una gran jornada en la que más de 20 jugadores se ejercitaron sobre la cancha.

JUDO La participación del Club reafirma su compromiso con la formación de jóvenes deportistas y su dedicación al judo en Andalucía

Éxito del Club de Judo Tadeo

EL PUERTO | El Pabellón Juan de la Cierva de Getafe fue testigo de una emocionante jornada en la Super Copa de España de judo, categoría infantil, que reunió a más de 390 jóvenes atletas provenientes de todas las autonomías, así como de Portugal y Andorra.

El Club de Judo Tadeo estuvo representado por dos destacados judokas del Equipo Andaluz. Yeshua Iglesias Rodríguez compitió en la categoría de 46 kg, logrando una meritoria quinta posición, mientras que Matthew Iglesias Rodríguez brilló en la categoría de 55 kg, coronándose



El Club de Judo Tadeo estuvo representado por Yeshua Iglesias Rodríguez que compitió en la categoría de 46 kg y Matthew Iglesias Rodríguez en la de 55 kg. **VIVA**



se como campeón del torneo. Este triunfo no solo resalta el talento de Matthew, sino

que también le permite liderar el Ranking Nacional en su categoría. La participa-

ción del Club de Judo Tadeo en este prestigioso evento reafirma su compromiso con la

formación de jóvenes deportistas y su dedicación al judo en Andalucía.

ATLETISMO Ha reunido a 350 participantes: 250 adultos y 100 niños

Gran éxito de la XXVIII Carrera Popular Puerto Menesteo



La cita consolida su posición como un referente en el ámbito deportivo y solidario de la ciudad. VIVA

EL PUERTO | La "XXVIII Carrera Popular Puerto Menesteo", uno de los eventos más emblemáticos del calendario deportivo de El Puerto de Santa María, ha reunido a 350 participantes —250 adultos y 100 niños— en una edición especial dedicada al complejo náutico de Puerto Sherry.

El concejal de Deportes, José Ignacio González Nieto, destacó el carácter solidario de esta prueba anual, organizada por el Club de Atletismo Alcanatif en colaboración con el Ayuntamiento y diversas empresas locales. Los participantes contribuyeron donando al menos un kilogramo de alimentos no perecederos

destinados a la Fundación Adra.

El presidente del Club de Atletismo Alcanatif, Antonio Villegas, señaló que, a pesar del fuerte viento, la competición fue un éxito. Este año, la prueba abarcó categorías desde sub-8 hasta veteranos, con recorridos adaptados según la edad: desde 300 metros para los más pequeños hasta 10 kilómetros para los adultos. Los corredores valoraron positivamente el nuevo circuito, que incluyó puntos destacados como el Paseo Fluvial, la pasarela del Parque Calderón y el interior de la Plaza de Toros, añadiendo un toque especial al recorrido.

En la clasificación general masculina, el triunfo fue para el portuense José Ángel Sánchez, del equipo jerezano Runchip, mientras que en la general femenina la ganadora fue Tamara Pérez, del conjunto isleño Carmona Páez. Por equipos, Carmona Páez se alzó con la victoria, seguido del Triatlón, de Puerto Real, en segundo lugar y de Objetivo Maratón, de El Puerto, en tercera posición.

La cita consolida su posición como un referente en el ámbito deportivo y solidario de la ciudad, reforzando la unión entre deporte, compromiso social y promoción de los espacios emblemáticos de El Puerto.

DEPORTES Organizado por el Servicio de Deportes de la Diputación

Once jóvenes portuenses galardonados como Deportistas Destacados de la Provincia de Cádiz



Se celebró este martes 26 de noviembre en el Campus de Excelencia El Madrugador de El Puerto de Santa María. VIVA

EL PUERTO | Un total de 11 deportistas portuenses resultaron galardonados en la Gala de Entrega de Premios a Deportistas Destacados de la Provincia de Cádiz, en su edición de 2023, que se celebró este martes 26 de noviembre en el Campus de Excelencia El Madrugador de El Puerto de Santa María, organizada por el Servicio de Deportes de la Diputación de Cádiz.

"Muy felices"

El concejal de Deportes, José Ignacio González Nieto, en nombre del equipo de Go-

bierno de Germán Beardo, ha aprovechado para felicitar y dar la enhorabuena a: Laura Béjar Díaz, por su Primer Puesto en el Campeonato de España de Windsurf; Teresa Milagros de la Peña Roselló, 3ª en el Campeonato de España de Piragüismo; Pablo Fernández Sánchez, campeón de España de Vela; Gema Gálvez Cairón, campeona de España de Taekwondo; Ceferino Gómez Lomas, 3º Puesto en Campeonato de España de Tenis de Mesa; Nerea Gutiérrez León, subcampeona de España de Vela; Diego Quintero Torres,

subcampeón de España de Vela; Emma Schonvandt Alarcós, 3º Puesto en el Campeonato de España de Hípica; Helena de Miguel Alcántara Espinosa, subcampeona de España de Piragüismo; Darío Soriano Morón, subcampeón de España de Judo; Zoe Soriano Morón, bronce en el Campeonato de España de Judo.

"Nos hace sentir muy felices y orgullosos el hecho de contar en El Puerto con tantos deportistas de élite en tantas disciplinas deportivas. ¡Enhorabuena a todos!", ha declarado el edil.

AJEDREZ Organizado la Peña Ajedrecista Portuense y la Delegación Gaditana de Ajedrez

Los Toruños acogió el Provincial de Ajedrez

EL PUERTO | La Casa de Los Toruños en El Puerto ha sido la sede del Campeonato Provincial DGA Absoluto A, B, C, Supra 50, Sub18 y femenino de ajedrez.

Un evento que ha contado con la colaboración, entre otras entidades, del Ayuntamiento de El Puerto y de la

Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda que gestora del emplazamiento donde se desarrolló el torneo.

La competición la han organizado la Peña Ajedrecista Portuense y la Delegación Gaditana de Ajedrez y se ha

dirigido a federados.

El concejal de Deportes, José Ignacio González Nieto, ha asistido a la entrega de trofeos, destacando el alto nivel de las partidas.

En el evento han participado un centenar de jugadores, lo que ha constituido un éxito.



El concejal de Deportes, José Ignacio González Nieto, ha asistido a la entrega de trofeos. VIVA

La Pasión en El Puerto

FALTAN 134 DÍAS
PARA EL DOMINGO DE RAMOS

CARIDAD

Recogida de juguetes nuevos en La Borriquita

La Hermandad de la Borriquita a través de la bolsa de caridad "Tu entrega" informa que, durante el mes de diciembre, realizarán una recogida de juguetes nuevos con motivo de la campaña "Ningún niño sin juguete" para familias necesitadas. Como en años anteriores, se podrán llevar a la Hermandad, en horario de secretaría, o contactando previamente al teléfono vía WhatsApp 634498504.



Ale Iñigo

Hermandades y Consejos deberán nombrar delegados para la protección de datos

FORMACIÓN La Diócesis convoca a las Hermandades y Consejos a una jornada formativa mañana sábado



El salón Juan Pablo II de la Casa de la Diócesis acogerá la jornada de formación. VIVA

EL PUERTO | El obispo de Asidonia-Jerez, monseñor Rico Pavés, atendiendo a la necesidad del nombramiento de un Delegado de Protección de Datos de la Iglesia Católica en España, decretó el pasado viernes 15 de noviembre "que las asociaciones públicas de fieles del tipo Hermandad y Cofradía; y los Consejos locales de Hermandades y Cofradías, canónicamente erigidas en la Diócesis, deberán presentar en la Delegación Diocesana de Hermandades y Cofradías antes del próximo 31 de diciembre del presente año, a la persona física o jurídica que consideren idónea para

que sea designada como Delegado de Protección de Datos por el Vicario General".

Por razón de su cargo, no podrán ser designados para esta función, ni los hermanos mayores, ni los tenientes de hermanos mayores, ni los tesoreros y adjuntos a tesoraría, ni los secretarios y adjuntos a secretaría de las hermandades y cofradías; ni los presidentes, ni los vicepresidentes, ni los tesoreros y adjuntos a tesoraría, ni los secretarios y adjuntos a secretaría de los consejos locales de hermandades y cofradías.

Cuando se proponga como Delegado de Protección de Datos a una persona integrada en la organización de la entidad, pero que no posea la adecuada competencia profesional y técnica a la

que se refiere el art. 36.5.2.1 del Decreto General de la Conferencia Episcopal Española, deberá contar con asesoría especializada en esta materia.

Jornada formativa

Mañana sábado, a las 11:00 horas se convoca a todas las Juntas de Gobierno de Hermandades, Cofradías y Consejos Locales de la Diócesis para recibir una formación sobre la elección de la nueva figura del Delegado de Protección Datos para estas realidades eclesiales.

Antonio Montero, Delegado Diocesano de Protección de Datos de Asidonia-Jerez, será el encargado de impartir esta formación, cuya finalidad no es otra que informar sobre este asunto y aclarar cualquier duda.

Belén Poético del Grupo de Oración de las Tres Caídas



Cartel del II Belén poético de las Tres Caídas. VIVA

EL PUERTO | El Grupo de Oración Sacramental de Nuestro Padre Jesús de la Salud en sus Tres Caídas y Nuestra Madre y Señora de la Caridad Inmaculada, celebrará la segunda edición del Belén Poético.

El evento tendrá lugar el

próximo sábado 14 de diciembre, a las 21:15 horas, en la Parroquia de El Carmen y San Marcos.

En esta ocasión especial, contarán con la participación de los cofrades Juanma Quirós, Ana Lambea y Javier Salguero.



EL PUERTO | El pasado sábado, organizado por la Delegación Diocesana de Hermandades y Cofradías de Asidonia-Jerez, tuvo lugar el encuentro del curso 2024/2025, en Rota, con los Consejos Locales de Hermandades y Cofradías de la Diócesis. Presidido por el Vicario la Diócesis D. Roberto Romero.

La Veracruz realizará un Memorial a Sergio Alejo



Veracruz. VIVA

EL PUERTO | La Junta de Gobierno de la Hermandad de la Veracruz, reunida en Cabildo de Oficiales, decidió por unanimidad realizar un memorial a la persona de Sergio Alejo Gallardo.

El mencionado memorial se realizará todos los años el último fin de semana del mes de septiembre, coincidiendo con la fecha más próxima al aniversario de su partida al encuentro del Padre.

Se realizará una prueba deportiva que consta de una peregrinación en bicicleta a diversos Santuarios o Templos donde tendrán la celebración de una Eucaristía y convivencia con los hermanos participantes, para posteriormente comenzar el regreso a su punto de partida.

La Hermandad irá informando de la fecha y lugar según se vaya acercando la fecha programada.



La Olla con Ruedas

guisos caseros para llevar

**¿Sin tiempo para cocinar?
¡llévate nuestros platos!**

Abierto todos los días de 12 a 15:30h

calle Revolera, 9
Puerto de Santa María

956 05 04 08 www.laollaconruedas.es

CONVENTO de las Concepcionistas

C/LARGA, 144
TLF. 956 853 754
EL PTO. STA. M^a



VENTA DE TARTAS Y DULCES ARTESANALES

Magdalenas, nevaditos, pastas, roscos, sultanas de coco, tortas de polvorón, pestiños, tartas, bizcochos...



A beneficio de

Caritas
 Diocesana de
 Asidonia-Jerez



siete

*Una zambomba
 con corazón*

6 VIERNES
 DICIEMBRE

2024

Retransmisión desde...
Bodegas Fernández Gao 1750
 Jerez de la Frontera

*Se emitirá en todas
 las televisiones de
 7tv de Andalucía

Instagram Facebook Twitter 7tvandalucia.es

ORGANIZA:  Publicaciones del Sur  PATROCINAN:  aquajerez  Fundación Unicaja  Andalucía  Diputación de Cádiz

“Empresas con corazón”

-  menacar  SANDIONISIO ORTOPEDIA  federópticos  Coca-Cola  El Corte Inglés  MIGUEL DOMEQO  rbg CLINIC  menacar
-  GRUPO DE AUDITORES PÚBLICOS  fundaciones cajasur  MONTESIERRA  ALBERTO ORTE  Ferretería Xerez  CASH SHERRY
-  orto center  MARMOLÉS TORREGLOSA  Gas Plus  MILAR  DIAN JEREZ  QUESO PAYOYO  MisterCasa  ITS



Víctor Raposo se volcó con los más necesitados

La IX Pestiñá Solidaria, que organizó la Asociación Cultural Víctor Raposo y su Gente, tuvo lugar el sábado en el patio del antiguo Matadero, junto a la Peña el Chumi, a las espaldas de Renfe. NAVEIRO



Flamenco a raudales

La Agrupación Parroquial del Beso de Judas recibió a los artistas Arena y Sal, Niño Villar y Con Aires de Antaño, que hicieron pasar un gran día a todos. NAVEIRO



Una Pestiñá que cada año va a más

Desde la Asociación Cultural Víctor Raposo y su Gente están satisfechos de que la Pestiñá Solidaria vaya a más, convirtiéndose en tradición y agradeciendo la labor de las empresas colaboradoras y el altruismo de los artistas. NAVEIRO



La Academia de Diana Andrades participó en el evento

María Carrasco, Moisés Campos, Eva de Jerez, V. R y su Gente, Laura la Rubia, Escuela de Baile de Diana Andrades, Escuela de Arte Víctor Raposo, Niño Manué, Manuel Cortés, David Bernabé y Álvaro Morales quisieron colaborar. NAVEIRO



Zambomba Flamenca

La Agrupación Parroquial del Beso de Judas celebró una zambomba flamenca en la Barriada de Las Nieves. NAVEIRO



Recogida solidaria de alimentos

La entrada a la IX Pestiñá organizada por Víctor Raposo consistió en 3 kilogramos de productos (alimentos navideños, de higiene o de limpieza) a favor del Hogar de la Esperanza. NAVEIRO



Pequeñas artistas

Una jornada para el recuerdo donde las alumnas más jóvenes de Diana Andrades bailaron muy ilusionadas, dándolo todo. NAVEIRO